

Conversatorio: Retos del Movimiento Magisterial de cara al 2016.

Por: Oswaldo Antonio González. 16/01/2016

Aurelio Nuño, titular de la Secretaría de Educación Pública, ya bosquejó lo que será su estrategia para el 2016, la cual incluye “ceses”, imposición militarizada de la evaluación punitiva, desmantelamiento del Sindicalismo, flexibilización del calendario escolar, nuevo modelo educativo, todo empaquetado en la estrategia neoliberal denominada “autonomía de gestión de las escuelas”.

En paralelo la CNTE va tejiendo las condiciones para el estallamiento del Paro nacional, la liberación de los maestros detenidos y la conformación de un frente plural que permita el diseño de un Modelo educativo alternativo y posibilite la unificación de las acciones en contra de las Reformas estructurales impulsadas por el Pacto por México.

En Veracruz en el marco de las elecciones para Gobernador y Diputados locales, los diversos grupos movilizados han iniciado el 2016 con diversas acciones, entre ellas, las Conferencias “La Reforma Educativa desde la perspectiva del Socialismo y la lucha de Clases” celebrada el viernes 15 de enero en Xalapa y “Desaparición del PENSIONISSSTE y situación del IPE” a desarrollarse el 30 de enero en Boca del Río. A nivel organizativo se realizan diversas reuniones, formales e informales, que buscan articular una agenda para hacer frente a la andanada gubernamental contra la educación pública y el magisterio.

El Conversatorio itinerante: “Retos del Movimiento Magisterial de cara al 2016”, forma parte de estos esfuerzos por abrir espacios de diálogo y articulación presencial entre diversos grupos, colectivos y movimientos magisteriales con el fin de fortalecer las redes organizativas existentes y bosquejar puntos de coincidencia en la acción. No se aspira a crear otra figura organizativa, sino apuntalar las existentes, reconociendo las fortalezas de cada uno.

El Conversatorio itinerante promueve el intercambio de ideas para la acción, en 8 frentes de lucha:

1. Académico y de construcción pedagógica alternativa

2. Legal
3. Comunicación alternativa y opinión pública
4. Formación de cuadros
5. Electoral
6. Sindical
7. Organizativo
8. Movilización y Resistencia activa a la ofensiva

La primera parada del Conversatorio itinerante será en la Ciudad de Orizaba el día viernes 29 de enero a las 4 de la tarde, a invitación del Dr. Juan Alberto Flores Rosales, Coordinador de la Asociación de Educadores de la Región de Orizaba (AERO). Participarán en esta primera sesión del Conversatorio el Colectivo Insurgencia Magisterial, el Colectivo Revolución Cultural Magisterial (especializado en la lucha legal), una compañera integrante del Movimiento Magisterial Popular Revolucionario (MMPV), la AERO y el Programa de análisis vía internet, La voz de las redes. La entrada es libre. Compartimos el Cartel que contiene toda la información.

AERO2

Image not found or type unknown

Fecha de creación
2016/01/16